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                                                                                                                                             09.06.
2008

  

An

  

den Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt, Bauen und Verkehr

  

Herrn Vorsitzenden Ludger Tenhumberg

  

über Stadt Ennigerloh

  

Herrn Bürgermeister Lülf

  

Rathaus

  

 

  

59320 Ennigerloh

  

 

  

Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Umwelt, Bauen und Verkehr am 09.06.2008
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zu TOP 7.3

  

 

  

Sehr geehrter Herr Tenhumberg, sehr geehrter Herr Lülf,

  

 

  

die CDU-Fraktion beantragt, die verwaltungsseits vorgeschlagene Beschlussvorlage zu
ergänzen. Die Beschlussergänzung soll wie folgt lauten:

  

 

  

Der Ausschuss beauftragt die Verwaltung, den Ausschussbeschlüssen der jüngsten
Vergangenheit und den Haushaltsplanberatungen 2008 folgend, umgehend mit der Umsetzung
der Teilmaßnahme Installation von Bänken und Baumkübeln im Rahmen der
Marktplatzgestaltung zu beginnen. Die Anlage soll, wie bekannt, parallel zu den
Gebäudeaußenseiten erfolgen.

  

 

  

Begründung:

  

Bei vorhandener Beschlusslage und bereitgestellten Haushaltsmitteln besteht kein Grund,
länger mit der Umsetzung dieser Maßnahme zu warten. Abstandsflächen für Markt- und
Kirmesgeschehen sind geklärt. Sowohl die Erwartungshaltung der Bevölkerung als auch die
eindeutige Sponsorenzusage für die Finanzierung der Bänke lassen ein weiteres Zuwarten der
Verwaltung als unangemessen erscheinen.
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Darüber hinaus erwartet ein weiterer Sponsor einen zeitlichen Abstand zwischen dieser jetzt
umzusetzenden und einer weiteren Gestaltungsmaßnahme. Diesen Sponsorenwünschen, die
die städtischen Finanzen mit ihrem Engagement deutlich entlasten, ist durch qualifiziertes
Verwaltungshandeln Rechnung zu tragen.

  

 

  

Mit besten Grüßen

  

gez.

  

Guido Gutsche

  

Fraktionsvorsitzender 

  

Kreistagsmitglied
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